
L’installation d’un luminaire est un facteur important dans la mise en place de  l’amiance désirée. À la fois agréable et utile. 
Chaque espace et chaque personne est différente, c’est pourquoi nous recommandons de vous référer à votre designer ou 

architecte si vous êtes dans l’incertitude. 

The installation of a lamp is an important factor in creating ambience you desire, as every space and every person 
preferences are different, we recommend that you contact your designer or architect if you are unsure of the optimal 

placement. 
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Nous recommendons de laisser 
bas de l’appareil et la surface 

un dégagement de 30’’-42’’ entre le 
du comptoir. Le appareils deraient être 

espacés de 30’’ à leur point le plus large. 

We recommend leaving 30’’-42’’ between the bottom of the fixture and 
the surface of the island.  The widest part of the fixtures should be 
spaced at least 30’’ when installing.

L’important dans l’installation d’un appareil linéaire est la proportion. 
Nous recommendons de ne pas excéder 2/3 de la longeur de la table 
ou de l’ilot. 

The key to sizing a linear fixture is the proportion. We recommend do 
not exceed more than 2/3 the length of the table or island.

Nous recommendons de laisser
bas de l’appareil et la surface de 

 un dégagement de 30-42’’ entre le 
la table.  La dimension de l’appareil 

devrait faire entre 1/2 et 3/4 d’une table ronde.

between the bottom of the fixture and We recommend leaving 30 -42’’ 
the surface of the island.  The fixture should be between 1/2 and 3/4 the 
diameter of a round table.

Nous recommendons de laisser un dégagement de 30’’-42’’ entre le 
bas de l’appareil et la surface de la table.  La largeur de la fixture ne 
devrait pas être à moins de 6’’ du bord de a table.

We recommend leaving 30’’-42’’ between the bottom of the fixture 
and the surface of the island. The width of the fixture should be at 6’’ 
narrower than the width of the table.

AU DESSUS DE L’ILOT / OVER THE ISLAND SUSPENSION LINÉAIRE / LINEAIRE FIXTURE

AU DESSUS D’UNE TABLE RONDE / OVER A ROUND TABLE AU DESSUS D’UNE TABLE À DINER / OVER A DINING TABLE



60’’ - 65’’

55’’ - 60’’

Les appareils muraux de la salle de bain devraient être installés 
légèrement au dessus du niveau des yeux ce qui représente 60’’-65’’ 
entre le placher et le centre de l’appareil.

Bathroom sconces should be mounted just above eye level, which is 
approximately 60’’-65’’ between the floor and middle of the fixture. 

Si l’appareil contient un interrupteur, laisser approximativement 
55’’-60’’ entre le plancher et le dessus de l’appareil pour être plus 
accessible en position assise. 

If the sconce has a switch, consider leaving approximately 55’’- 60’’ 
from the floor  to the top of the fixture so it is easier to reach it from a 
sitting position. 

VANITÉ DE LA SALLE DE BAIN / BATHROOM VANITY LAMPE DE CHEVET (MURALE) / BESIDE THE BED (WALL SCONCE)



20’’- 36’’

48’’-60’’

30’’ - 36”

15’’ - 20’’

Cette proposition de 7 boules de verre convient aux endroits plus 
généreux avec de hauts plafonds. Il faut prévoir un minimum de 
dégagement 48’’ en hauteur et de 20’’ seulement pour l’arrangement. 

Détail de la proposition
2 x 08”
3 x 06”
2 x 05”

Cette proposition de 5 boules de verre convient à plusieurs usages ou 
lorsque les dimensions sont restreintes. Il faut prévoir un minimum de 
dégagement 30’’ en hauteur et de 15’’ seulement pour l’arrangement. 

Détail de la proposition
1 x 08”
2 x 06”
2 x 05”

ARRANGEMENT DE SUSPENSIONS
SUSPENDENTS ARRAGEMENT 

Les arragements de type ‘‘pluie de suspensions’’  conviennent à une multitude d’espaces différents. L’important est la 
proportion et le nombre de boule de verre.  Réservez votre rencontre avec l’un de nos conseillers afin de construire votre 

propre arrangement sur-mesure.

The “rain suspension” type arrangements are suitable for a multitude of different spaces. The key is the proportion and the 
number of glass balls. Book your meeting with one of our advisors to build your own custom-made arrangement.

7 BOULES DE VERRE / 7 GLASS BALLS 5 BOULES DE VERRE / 5 GLASS BALLS



30’’- 36’’

21’’-27’’

32” - 36”

26’’ - 32’’

Cette proposition de 2 coquelicots convient à tous les endroits et 
usages. Il faut prévoir un minimum de dégagement 21’’ en hauteur et 
de 30’’ seulement pour l’arrangement. 

Détail de la proposition 
2 X COQUELICOT 28

2 COQUELICOTS 5 COQUELICOTS

Cette proposition de 5 coquelicots convient à plusieurs usages ou 
lorsque les dimensions sont restreintes. Il faut prévoir un minimum de 
dégagement 30’’ en hauteur et de 15’’ seulement pour l’arrangement. 

Détail de la proposition
3 X COQUELICOT 11
2 X COQUELICOT 18

32’’ - 36”

50’’ - 60’’

Cette proposition de 7 coquelicots convient aux endroits plus généreux 
avec de hauts plafonds. Il faut prévoir un minimum de dégagement 50’’ 
en hauteur et de 32’’ seulement pour l’arrangement. 

Détail de la proposition
4 X COQUELICOT 11 
2 X COQUELICOT 18 
1 X COQUELICOT  23

7 COQUELICOTS


